

El Govern de les Illes Balears presenta su pésame por la muerte de Miquel Duran i Pastor

El Govern de les Illes Balears quiere expresar su pésame a la familia, a la comunidad universitaria y a la política por la pérdida de Miquel Duran i Pastor, galardonado con el Premio Ramon Llull de la Comunidad Autónoma de las Illes Balears el año 2009.

El Govern quiere reconocer una vez más sus méritos en el campo de la investigación histórica contemporánea en las Illes Balears y muy especialmente su destacado papel como uno de los principales promotores de la Universidad de las Illes Balears. Igualmente, por su dedicación constante a la vida cultural de nuestra comunidad y por las convicciones democráticas que han avalado su trayectoria pública.

Miquel Duran ha sido galardonado en numerosas ocasiones y su trabajo académico y su contribución cultural, histórica y lingüística han sido reconocidos sobradamente en el ámbito administrativo, académico y social.

En cuanto a su trayectoria política, como liberal independiente, empezó su carrera en la transición hacia la democracia cuando obtuvo un escaño en el Congreso de Diputados para las Cortes Constituyentes (1977) en la coalición de UCD. Volvió durante la I Legislatura (1979). En la UCD ejerció de secretario general de las Illes y después como presidente de Mallorca. Con los parlamentarios isleños ocupó la Diputación Provincial en 1977 y fue elegido secretario primero de la Asamblea de Parlamentarios. Una vez obtenido el régimen preautonómico (1978), desarrolló la tarea de conseller de Interior.

Aquellos que han tenido el honor de conocerlo destacan su trayectoria como profesional de la enseñanza universitaria e investigador, su sólida formación, riqueza cultural y fina ironía, llena de anécdotas adquiridas a lo largo de su vida. Amante de la ópera y de la música, fomentó siempre la educación.